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江川剛史です。

こんにちは。

この度は、

江川剛史『超人の教え』をお読み頂き、ありがとうございます。

この江川剛史『超人の教え』は、

ニーチェの著作から、

様々な学びを得て、

それ学びをヒントに、

私の教えを書いていく形式の書物となっています。

私自身、ニーチェには、悩み苦しみ生きている時に、

その著書に出会い、

助けてもらった経験があります。

ニーチェは素晴らしい哲学者なので、

彼の著作を読み、何か、私の教えを伝えることが出来ないか考えて、

ニーチェの教えを元に、

江川剛史の『超人の教え』を執筆することになりました。

超人とは、

ニーチェは、

永劫回帰されようとも、

それを肯定し生きる存在としています。

永劫回帰とは、

貴方の人生が無限に繰り返されることを言います。

それを良しとして生きる者が超人なのです。

ですから私も超人です。

私もかつて罪を犯しましたが、それを超える、



良きことをしてきました。

私は自分の人生が、無限に繰り返されようとも、それを良しとします。

無限に永劫回帰が起きようとも、肯定出来る人生を、

私は歩むようにしたいし、

ぜひ、貴方も超人として生きて欲しいのです。

世界には、超人は何人もいるでしょう。

その超人の中の１人として、

私は、この『超人の教え』を書きたいと思います。

自分を超人と思うなんて、傲慢な奴だと思う人もいるかもしれませんが、

それは、貴方が超人に成り切れていない劣等感から生まれた妬みであり、

四無量心の内、『喜』、つまり、

人の成功を喜ぶ心が不足しているからだと思います。

私も超人であり、貴方も超人となれば良いのです。

ニーチェは、数々の哲学を行いました。

私も、究極の存在と究極の愛を哲学した哲学者として、

そして教えを伝える教育者として、

貴方に伝えたいと思います。

ニーチェは、霊界でも様々なことを考えているでしょう。

私は、ニーチェが残した遺産から学び、

私の教えを生み出し、貴方へ、心を込めて伝えます。

では、私の教えを始めるとしましょう。

・独断論で物事を考えない。

人は、自分の独断で、物事を決めやすい。



これは正しい。

これは間違っていない。

そういう答えを、

自分独自の考えで、決め付けてしまうのだ。

独断でも正しい場合もあるかもしれない。

でも、貴方より、ある部分で優れた存在もいるし、

様々な書籍もあるし、

貴方より、知識のある人、徳のある人、技術のある人もいる。

だからこそ、

独断で決めずに、

他者から学ぶこと。

自分以外の存在の声に、

耳を傾ける事が大事だ。

そのためには、

本を読むことも大事だし、

ありとあらゆる情報に触れていくこと。

経験すること。

そして日々、

気づいていくことが大事なのだ。

私も今までに3000冊以上の本を読んでいるし、

メールマガジンと呼ばれるものなら、

30万通以上、読んだ経験がある。



大事なことは、

自分だけの意見だけでなく、

他者の意見も知ること。

その上で、

自分自身の答えを突き抜けることだ。

私も巨人の肩に乗って生きている。

巨人という、様々な他者から得た知識の上に生きているのだ。

ぜひ、貴方も、

様々な人から学ぶようにして欲しい。

私もかつて、

古い哲学者が、万物の根源は水だと言っていることを、

おかしいと馬鹿にした気持ちになったこともあるが、

今は、万物の根源は水だと言った、タレスにも敬意を持っている。

名を残す偉人には、

それ相応の優れた部分があるものだ。

人を馬鹿にするとは、

その存在を十分に知っていないことから生まれることも多々ある。

ぜひ、様々な存在から、大量に学んで欲しい。

貴方という存在と答えを、

更に優れたものにするのだ。

・占いの助言を参考にする。

占いと呼ばれるものも、

何かを根拠にして結果を出している。

盲目的に従う必要は無いが、



自分へのメッセージの一つとして、

心に留めておくことも必要だろう。

私自身の占いの結果を見て、

参考にしたことも多々ある。

数秘学において、

私は『9』という完成の数字に当たるのだが、

占いの結果は非常に当たっているし、

その流れで、

既に亡くなった占い師の占いサイトで占ってみたところ、

ラピスラズリというパワーストーンがラッキーアイテムだと出たことがある。

それを知って、

私はラピスラズリを身に付けていた時期があるのだが、

ある日、そのラピスラズリの鎖が切れた。

何か不吉な予感がしたが、私は外出し、

ある遊園地の仕事をした。

結果、ある木造の食堂の部屋に入ったところ、

カレンダーが数年前の物が飾ってあったり、

女性の名刺が落ちていたり、

まな板の上に、女性の水着ポスターが置いてあったり、

このような異常な光景を見て、

私自身の精神が不安定になったこともあった。

このように、



不吉な予兆というものはあるし、

占いの結果も参考になる部分は多々ある。

私自身、今も、

ラピスラズリのパワーストーンは、自宅に飾ってある。

ラピスラズリは試練を与える聖石と言われているが、

私自身も様々な試練を乗り越え、

進化をして来た。

私自身、スピリチュアルなものは信じている。

目に見えない存在も信じている。

そう信じるに至るプロセスが、

私にはあったからだ。

だからこそ、

貴方も、占いやスピリチュアルなものを参考にし、

人生をより良く、生きて欲しい。

・すべての力を相続する。

この世には、

様々な偉人が残した遺産がある。

様々な名著と呼ばれる本もそうだし、

名画や美術品、

技術や科学、

様々なものが、過去の人々が開発し、

生み出した遺産なのだ。



だからこそ、

私達は、

その様々な遺産を手に入れ、

その遺産の上に、

生きていくことが大事なのだ。

私自身も、

愛の大事さを再確認した教えとして、

イエス・キリストの教えがあるし、

私自身、悩み苦しんでいる人を救うために、

様々な心理学を学んだが、

その心理学の数々の理論も、

かつての心理学者達が、考え出したものだ。

過去から学ばない人間では、

過去の遺産は手に出来ない。

お釈迦様やイエス・キリストを考えれば、

分かるように、

過去の人々であろうと、

非常に優れた人は、

たくさんいる。

天才もいる。

だからこそ、

過去から学ぶこと。



過去から学び、

そして未来を創造する。

温故知新、

そのマインドも持つことが、

非常に重要だから、

ぜひ、貴方も、

過去の遺産から学び、

その遺産を相続し、

未来を創造して行こう。

・新聞を発行する。

貴方が、

世界を変える為に、

教育を行いたいのであれば、

まず、文章を書いて発信することだ。

本として出版するのも良いが、

それには敷居の高さもある。

だからこそ、

本としての出版にこだわらずに、

ブログやウェブサイトに文章を書いて、

そうして訪問者に読んでもらうのだ。

私自身も、

紙を消費しないで済む、



電子書籍を好み、

電子書籍を複数、

AmazonのKindleで出版している。

それ以外にも、

江川剛史公式サイトで、

無料で電子書籍を公開し、

自由配布を許可している。

こうして、

自分の書いた文章で、

世界に発信し、

様々な存在に影響を与えているのだ。

私のブログを日々、

更新しているが、

2年間で2万人の訪問者程度は訪問して、

ブログ記事を読んでくれている。

この2万人は、

インプレッションアクセスではなく、

ユニークサクセスであり、

１人何度も訪問しても、アクセス数は1人となる計算で、

2万人だ。

こういうことも出来るし、

有料だと読まれないが、



無料だと読まれるし、

広まりやすい。

だからこそ、

どんどん、

無料で、情報発信すること、

教育することが大事なのだ。

金銭を得ないで、

教育活動をすることは、

それは徳積みになり、

貴方に報いが訪れるだろう。

ブログ記事を量産しても良いし、

電子書籍を量産しても良いし、

ニュースレター、

つまり、

新聞を量産しても良い。

別に、新聞会社だけ、

新聞を作れるわけではない。

貴方も、

個人で新聞を出版すれば良いのだ。

だから、

無限の可能性を考えて、

どんどん、



夢見て実践して欲しい。

夢は叶うと心から信じれている時に、

夢は叶う。

・標的を決める。

私も様々な進化のノウハウを教えているが、

その進化のノウハウを教えているのは、

表向きは、

ネットビジネスのブログとなっている。

ネットビジネスは、

様々な情報を販売し、

様々なレバレッジの効く方法で、

行われたりする。

ネットビジネスは数億円稼ぐことも可能であり、

興味を持っている人間は、

非常に多い。

だからこそ、

このネットビジネスの業界で、

進化のノウハウを伝えていくこと。

もう一つ、

私は自殺サイトなどにも、

悩み苦しんでいる人にメッセージを書く。

その中で、



私のホームページに辿り着く人もいる。

そういう人にも進化ノウハウを教える。

私自身が、

力を注ぎたいジャンルで、

進化のノウハウを伝えることで、

私自身に負担も無く、

より多くの人に、

影響を与えることが出来る。

人によっては、

学生を標的にしても良い。

人によっては、

主婦を標的にしても良い。

人によっては、

経営者を標的にしても良い。

貴方が行いたい影響力を誰に及ぼすか。

ぜひ、考えてみて欲しい。

私も標的は広い。

誰であろうと、

私の情報を得たい人には伝えていく。

ただ、

その中でも、

伝える得意不得意の対象がある。



それを知った上で、

貴方の影響、

教育を活動を行って欲しい。

情報で世界は変わる。

貴方自身が、

巨大なメディアとなるのだ。

・様々な冒険をする。

私自身も、

ドラゴンクエストⅢに始まり、

ドラゴンクエストⅣ、ドラゴンクエストⅤ、

ドラゴンクエストⅥ、ドラゴンクエストⅨ、

ファイナルファンタジーⅣ、ファイナルファンタジーⅤ、

ファイナルファンタジーⅥ、ファイナルファンタジーⅦ、

ファイナルファンタジーⅧ、ファイナルファンタジーⅨ、

ファイナルファンタジーⅩ、

クロノトリガー、ロマンシングサガ3、
聖剣伝説2、聖剣伝説3、

Mother2、ゼルダの伝説　夢を見る島、

ゼノギアス、ロックマン1～7、ロックマンX、ロックマンX2、

その他、

様々なテレビゲームで冒険してきた。

今の私では、

冒険の中で出てくるモンスターも、

現実世界なら命ある生命であり、



そういう存在を攻撃して殺すことは出来ないということで、

私は戦闘の無いRPGでなければ、

もうクリアは出来ないだろうけれども、

かつては、

数々のゲームをクリアしてきた。

そういう冒険の中で、

様々なことを学んできたのだ。

だかこそ、

ゲームが好きな人は、

ゲームの中で、

様々な冒険をし、

体験学習をしていくのも良いし、

現実世界でも、

テレビゲームのように、

冒険をしていっても良い。

テレビゲームの中で、

勇者であるならば、

現実世界でも勇者となる。

王様になりたいなら、

王様になれば良い。

それぞれ、

貴方の冒険を、



この世界でしていけば良いのだ。

私も様々な冒険をしていく。

しかし、

RPGには死ぬこともある。

だからこそ、

気をつけて、

冒険をすることが大事だ。

冒険をし、

強くなって、

更なる敵を倒していくのも大事だが、

冒険の途中で、

殺されてしまっては、

死んでしまっては、

ゲームオーバーだ。

ぜひ、

自分の命を守りながら、

冒険をして欲しい。

貴方の世界も、

まだまだ開拓出来る。

ぜひ、冒険の戦いに出かけよう。

・誠実に生きる。

存在にとって、



誠実性は非常に重要だ。

人間も、

誠実性が無いと、

信用されない。

正直でなければ、

信用出来ないし、

嘘付く人は、信用されない。

人を騙す人は、

勿論、嫌われる。

だからこそ、

誠実性が大事なのだ。

ビジネスマンでも、

誠実性が足りていない人がいる。

お金を儲けることに目が眩んで、

お客様を幻想に誘い込み、

お金を巻き上げる。

人間にとって、

誠実性は重要だ。

真面目に生きる、

正直に生きる。

嘘は付かない。

正しさを求め、



正しく生きる。

善人として生きる。

そういうことが大切なのだ。

・人類にも長い歴史がある。

村が出来て、

リーダーが出来る。

村は大きくなり、

国になる。

国になると、

資源を求めて、

戦争が起きる。

人間にも歴史があり、

その歴史から学ばなくてはならない。

貴方は歴史を学んでいるだろうか。

日本史や世界史を学んでいるだろうか。

学生時代だけでなく、

大人になってからも、

学んでいるだろうか。

政治を学んでいるだろうか。

ぜひ、過去の歴史から学んで欲しい。

私も東京都の九段下にある、

昭和館という戦争資料館へ行ったことがある。



日本は侵略戦争をしたし、

原子爆弾を、広島と長崎に落とされ、

10万人以上の死者が出た。

原子爆弾が落とされ、

そして死の黒い雨が降ったのだ。

こういう歴史から学ぶことも大事だ。

ジブリのアニメにも火垂るの墓がある。

そういう過去の戦争に、

目を向けることを忘れてはならない。

日本国民の中にも、

戦争出来る国になることが必要だと、

考える人間も皆無ではない。

そういうことを考える人も実際にいるのだ。

だからこそ、

正しい歴史教育と、

正しい世界情勢、

社会的能力を持つことが大事なのだ。

国民一人が変わることは、

伝染する。

そうして連鎖反応が起きて、

国民が変わる。

まず貴方が賢き者となろう。



・価値の種類

価値に様々な種類がある。

良い価値、悪い価値、

光の価値、闇の価値、

善の価値、悪の価値など、

様々なある。

その中で、

貴方はどんな価値になるか。

どんな価値を生み出すかが大事だ。

貴方は良き価値となっているか。

光の価値となっているか。

善の価値となっているか。

貴方が生み出すものは、

良き価値か、光の価値か、善の価値か。

ぜひ、考えて欲しい。

殺人や暴力やいじめ、

闇の価値に生きている人もいる。

そういう人も自分を改め、

光の道へ進む事だ。

人生が上手く行かず、

絶望している人もいる。

でも、生きていれば希望はある。



この現実から、

どのように光の道へ行くか。

歩むかが大事なのだ。

・疑うことで、到達出来る考えもある。

人は信じやすい性質も持っている。

何かを信じることは、

とても大切な事だ。

でも、時に疑うことも必要だ。

10代の子ども達の相談に乗ると、

裏切られたとか、

仲間外れにあったとか、

陰口を言われるとか、

色々な事を聞くが、

特に10代は、精神的にも未熟で、

荒れている時期である。

だから良くないことも行われやすい時期である。

だから、そういうときには、

裏切られるのを覚悟して、

裏切られるかもしれないというのを分かった上で、

関わっていくことが大切なのだ。

大人でも、

浮気を疑うことで、



本当に浮気しているのに気付く場合もある。

信じることも大事だが、

疑いの目で、分析することも大事だ。

地動説、天動説も、

本当に、地球の回りを太陽が回っているのか。

様々な理論を疑うことで、

事実に近づく。

哲学も、

過去の哲学者の考えを、

分析し、

そこから新たな哲学が生まれて来る。

哲学者によって、

万物の根源は、水と考えたタレスや、

アナクシマンドロスの万物の根源は、無限なるもの。

こうやって、

他者の意見を盲目的に信じるのではなく、

疑い、答えを出すことも大事なのだ。

ただ、さっさと信じて、

次へ進んだほうが近道の場合もある。

それは、ケースによる。

・今までの哲学者とは違う哲学者になる。



今までにも様々な哲学者がいた。

その上で、

過去の哲学者からも学びならが、

自分の哲学を構成するのだ。

私も究極の存在と究極愛を哲学した。

究極愛とは、

すべての存在を愛すること。

そう私は哲学した。

そして究極の存在とは、

すべてを超越した存在。

全超越。

そして誰よりも優れたもの。

神様であると哲学したのだ。

更に、この先訪れるべき未来を哲学した時、

肉や魚、野菜などを食べずに生きていける食生活や、

翻訳機能が充実し、自由に会話出来る世界、

国と国の移動も飛行機以上に安全な移動手段。

究極的には、マトリックスのように、

人間を仮想世界で管理し、

罪を犯すことのない世界で生きさせる。

こういう世界も考えたことがある。

こうやって、



様々なことを考え、

哲学する。

そうすれば、

既に貴方も哲学者なのだ。

貴方のオリジナルの考えを持とう。

貴方の思考から、

考えを創造しよう。

貴方も、この時代の哲学者となって、

未来において、

過去の偉大な哲学者として、

並べられるのだ。

・真理を生きる法則とする。

スピリチュアリズムを学べば、

様々な真理、法則を知ることが出来る。

真理は変えることの出来ない不変のこと。

だからこそ、

その真理を知った上で、

生きる。

法則を知った上で、

生きることが大切なのだ。

例えば、

この世界は公正に出来ていて、

良いことをすれば、



良い報いが起こり、

悪いことをすれば、

悪い報いが起きるなど、

法則として知っておくと、

悪い行いを避けて、

良い行いをするようになる。

ぜひ、様々な法則を勉強し、

その上で、

貴方の人生を生きて欲しい。

・神秘を語る。

スピリチュアリズムを学ぶと、

神秘的なことも知れるようになる。

霊界には、

学校もあれば、

映画館もあるそうだ。

例えば、

マトリックスという映画があったが、

その映画も、

映画館で上映されることがあるそうだ。

このように、

スピリチュアリズムを学ぶと、

死後の世界について、



知れることもある。

霊界では、

テレパシーのように、

自分の考えを伝達することも出来るらしい。

自分の考え思いが、

そのまま正直に生じる世界らしい。

私もスピリチュアリズムは、

少しずつ、

学んでいるが、

ぜひ、貴方もスピリチュアリズムを学んで欲しい。

大きな本屋にも、

スピリチュアル関連の本の棚に、

名著が置かれていることもある。

スピリチュアルに出会う事は、

本当にお勧めなので、

ぜひ、自分自身の魂を磨きながら、

霊的書物を読んで、

さらに精進をして欲しい。

・知への愛。

知識への愛を持つことは、

とても重要だ。



私も中道という考えは、

あまり持っていなくて、

中間であるより、

究極を目指している。

だからこそ、

私は本も3000冊以上読んでいるし、

メールマガジンというものなら、

30万通以上、

今まで読んでいる。

ブログなども、

このブログの書評カテゴリー900記事を全部読む。

そんな感じで、

スマートフォンで、

ひたすらブログを読んで、

読み終わったら、

次のブログ。

そんな感じで、

ブログも多読している。

知識を得るには、

活字で学ぶことが、

一番手っ取り早い。

霊的な意味では、



ブックオフを利用することも、

著作権者にお金を支払っていないということで、

避けるべきこととも言える。

しかし、

ブックオフのような中古本のショップを利用するということは、

木で出来た紙で作られた本を再利用するということであり、

木には優しいことなのだ。

だから、

私はブックオフも利用するようにしている。

ブックオフで、

100円セール、200円セールの本を、

一回の買い物で30冊ほど買うこともある。

そうやって知識をひたすら手にしているのだ。

例えば、

宇宙論など、

どうなっているかと興味を持つ。

経営者が発した名言に興味を持つ。

健康について書かれた本に興味を持つ。

古典の現代語訳の本に興味を持つなど、

様々な本のタイトルを見ながら、

興味のまま、

本を購入していこう。



私も過去の自分より、

現在は賢いが、

更に未来においては、

今の私より、賢いだろう。

その理由は、

読書。

ひたすら読書。

精読と多読、そして速読。

これにより知識を増やしているのだ。

貴方も知識に興味を持って、

本を読もう。

本を大量に読んでいくことで、

貴方も知者となれる。

・神の知

ソクラテスは、

デルポイの神託で、

『ソクラテスより賢い者はいない。』と言われた。

そうしてソクラテスは、

自分より賢い者を探して、

対話を続けたが、

結果、

ソクラテスは、



『本当の知者は、神様だけである。』

そのようなことを悟ったと言われている。

神様は偉大な方で、

私も想像することが出来ない。

でも、

確かに神様は存在していて、

私達を見守ってくれている。

それは確かなことなのだ。

霊的存在は、

皆、揃って、

神様の偉大さを口にする。

私達も死後、

霊的存在になれば、

今以上に、

神様の偉大さを知るようになるだろう。

本当の知者は神様であり、

神様こそ、

最高の存在である。

だからこそ、

その神様と共に生きることが大事だし、

その最高の存在である、

神様のように、



優れた存在を目指し、

日々、

生きることも大切なのだ。

神様を学び、

神様の知を知る。

貴方も神様を学んでみよう。

・貴方の道徳は、どんなものか。

貴方の道徳とは、どんなものか。

人それぞれに、

道徳の考え方がある。

例えば、

イジメは絶対にしてはならない。

そう考える人もいるが、

ある日、

テレビで、

いじめをしないことが考えられないと、

発言していた十代の女性もいた。

このように、

道徳の考え方というのは、

様々違う。

怒っても良いと考える人もいれば、

怒り持つことは良くないと考える人もいる。



マスターベーションはしても良い。

マスターベーションすることで、

自分の欲求を満たして、

欲求階層説の上に行けると考える人もいれば、

マスターベーションは行うべきではない。

アダルト動画もアダルトDVDも一切見ない。

そう考える人もいる。

人を殺してはならないと思う人もいれば、

本当にむかつく奴は殺しても良いと考える人もいる。

妻を殴っても良いと考える夫もいれば、

女性に暴力なんて、

言語道断、最低の行為だと思う人もいる。

煙草を路上に捨てても良いと考える人もいれば、

煙草を吸うことすら、

人生の中で一度もしてない人もいる。

アルコールを毎日、飲む人もいれば、

飲酒も仏教の戒律で禁止されているから、

飲酒を禁じている人もいる。

高速道路で、140キロのスピードで、

運転する人もいれば、

車は人を殺しかねない。

そう考えて、



車を運転しない人もいる。

このように、

道徳は、

人それぞれ違うし、

今の貴方の道徳が、

より良い道徳であるかどうかは、

考える必要がある。

泥棒しても良いと考える人は、

泥棒行為をし続けるし、

振り込め詐欺で稼いでいいと思っている人は、

そういうビジネスをして、

2000万円稼いだりする。

肉が大好きで、

毎日のように、

肉を食べる人もいれば、

肉食は動物が殺される数が増える事であり、

極力避けるべきだと考える人もいる。

何もかも正しいと、

そんなのつまらなくなると考える人もいる。

でも、

正しさを求めて、

ひたすら、



どんどん正しくなる人もいる。

そうして、

霊的ステージを上げていく人もいる。

貴方に道徳はどうか。

貴方の道徳は、

どの程度、

優れたステージか。

ぜひ、考えて、

貴方の道徳を改善して欲しい。

・認識への欲望。

物事には、

中道という考えがある。

隔たらない。

極端にならないという事である。

つまり、

知識も求めすぎないことが大事だという考えだ。

確かに、

それも正しいかもしれないし、

その方が正しいのかもしれない。

でも、

私は、

どんどん優れた存在になり、



その知識で、

人間を創造したいので、

私は、

ひたすら知識を求める。

毎日、本を読まない日はないし、

私は年間1000冊以上の本は読んでいる。

世界一の知者とは、

どのくらいのレベルなのか。

このまま年間1000冊ペースで、

本を読み続けて、

どれくらいの知者になるのか。

それは分からないが、

私は、ひたすら知識を集める。

賢くなって、

法則を見つけたいわけではない。

私は何かを発見するよりは、

ひたすら、

知識を手に入れて、

その総合力で、

教育活動をしたいだけなのだ。

私はただ、

優れた存在を創造したい。



どんどん、

優れた凄まじい存在を、

量産したいのだ。

だから私は、

私の知ったすべてを教えていく。

私の教えは、

10代でも10代以下でも学んで良い。

私より、優れた存在を、

どんどん量産したい。

素晴らしい存在をどんどん作りたい。

私は、

この世界の人間のためでなく、

これを読むすべてに伝えているのだ。

ぜひ、貴方も、

究極を目指して欲しい。

中道という考えも、

確かに、

全く罪を犯さない。

罪を現時点より減らしたいなら、

生きない方が良いという極論を考えたりしないためにも、

必要な考えではある。

でも、



霊的に自殺はしてはならないし、

罪のZEROとか、

存在しないしかないわけで、

あるいは存在して、

世界のためになるなら、

存在しないことすら罪であるわけで、

難しいのだ。

中道ということも大事だが、

究極というものも大事にして欲しい。

私は中道も大事だと思うが、

究極を選ぶし、

究極を目指す。

それが私の考えであるのだ。


